## Académico del Departamento de Industria y Negocios participó en el Congreso Internacional PILARES 2021



Dr. Hernán Pape Larre participó en el VI Congreso Internacional de la Red de Postgrados de Investigación Latina en Administración y Estudios Organizacionales (PILARES). El congreso fue organizado por la Universidad Autónoma Metropolitana de México, y se realizó los días 1 y 4 junio 2021, en modalidad virtual.

La ponencia del Dr. Pape versó sobre 'Diagnóstico y propuesta de educación en normativa y procesos migratorios para extranjeros: Caso en la región de Atacama'. Al respecto, explicó el académico que, "la investigación consideró una muestra no probabilística

de 100 inmigrantes, a quienes se les aplicó un cuestionario y consultó respecto a su grado de conocimiento de la normativa chilena, la ley de extranjería, los motivos de su viaje, los medios de cómo se informó de los proceso migratorios, entre otras variables de interés".

Hernán Pape informó que como resultado de la investigación se obtuvo que "los inmigrantes vienen en busca de mejores oportunidades laborales, de un mayor bienestar para su familia, tienen un desconocimiento de la legislación chilena, la mayoría tiene un buen nivel de estudios, y un buen manejo en el uso de internet y páginas web. Después de conocido el diagnóstico, la investigación propone una serie de actividades conducentes a una mejor educación sobre la ley de extranjería y normativa de procesos migratorios, tales como: charlas de inducción, actualización y mejoramiento de páginas web, capacitación para personal de Departamento de Extranjería, Intendencia regional y Policía de Investigaciones, entre otras iniciativas".

Respecto al evento, el académico del Departamento de Industria y Negocios puntualizó que "fue una excelente oportunidad de compartir con investigadores de diferentes países, sobre todo latinoamericanos, y conversar sobre temas de educación. Aunque el evento no fue presencial, la ponencia y el diálogo de preguntas y respuestas se llevaron a cabo sin problemas. Además, estoy muy contento porque esta investigación nace de un trabajo de titulación realizado con alumnos de nuestro Departamento; por lo tanto, esta experiencia también contribuye a motivar a nuestros alumnos para abordar problemáticas de interés regional y nacional".